

„Neuer Wilhelm Tell von der Oste“

Bremervörder Reservistenkameradschaft 7 führt Schießwettbewerb durch - Jürgen Ebeling gewinnt Armbrustschießen

Von Harm Zimmering

Bremervörde. Die Bremervörder Reservistenkameradschaft RK 7 hat ihre traditionellen Schießwettbewerbe in diesem Jahr vor kurzem zum ersten Mal auf dem Schießstand der Bremervörder Schützengesellschaft durchgeführt, weil die Schießanlage in Seedorf nicht mehr zur Verfügung stand. Um 10 Uhr machten sich rund 100 Schützen aus 17 Mannschaften bereit sich im Umgang mit Korn und Kimme zu messen. Geschossen wurde mit der Armbrust dem Kleinkaliber und Luftgewehr sowie mit der Neun-Millimeter-Pistole P1.

Einen besonderen Dank richtete die RK 7 an Bremervörder Schützengesellschaft und deren Hauptmann der westlichen Kompanie, Rüdiger Kroiß. Folgende Mannschaften waren der Einladung gefolgt: Schützenverein (SV) Bevern, Kyffhäuserkameradschaft Kuhstedt, Polizei Bremer-vörde Schützengesellschaft Bremervörde Fallschirmjägerbataillon (FschJgBtl) 373 Seedorf, MC Heideadler, die Soldatenkameradschaften Armstorf, Lamstedt I und Lamstedt III, Jugenddorf Bremervörde, Team SLG RAG, FlaRakGrp 36 (Traditionsmannschaft), Feuerwehr Bremervörde, Stadt Nauen sowie



Strahlende Sieger nach einem heißen Wettkampf: Die Preisträger des RK 7-Schießwettbewerbs haben ihre Preise in Empfang genommen. Foto: mg

die Wettkampfgruppe der RK 7 und die "RK 7-Ladykracher". Nachdem es beim Schützenpark bereits ordentlich gekracht hatte, stärkten sich alle Wettkampfteilnehmer mittags mit einer kräftigen Erbsensuppe. Und selbst auf den Nachmittagskaffee mit selbst gebackenem Kuchen der RK 7-Frauen wurde nicht verzichtet. Mit

Spannung wurde am späten Nachmittag die Siegerehrung auf dem Bremervörder Schießstand erwartet. Beim Armbrustschießen durfte sich Jürgen Ebeling (Schützengesellschaft Bremer-vörde) als neuer Wilhelm Tell von der Oste feiern lassen. Im Umgang mit dem Kleinkalibergewehr ließ sich Albert Plohr (FschJgBtl 373)

nicht bezwingen. Joachim Meyer (SV Bevern) siegte mit dem Luftgewehr, während Andreas Falkenberg seinen Konkurrenten im Pistolenwettbewerb keine Chance ließ. Mannschaftssieger im Armbrustschießen wurde die Kyffhäuserkameradschaft Kuhstedt. Das Team der Soldatenkameradschaft Armstorf war mit

dem Kleinkaliber erfolgreich. Die Beverner hatten im Wettbewerb mit dem Luftgewehr die Nase vorn, und die Polizei Bremervörde gewann das Pistolenschießen. Schließlich gab es noch den "Gesamtsieger aller Waffen". Diesen Titel errang Joachim Meyer vom Beverner Schützenverein.